
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月 17日（土）に令和５年度の文化祭が開催されました。３年生は各クラス趣向を凝
らしたステージでの劇発表，１・２年生はバザーや柏葉 ACTIVA（総合的な探究の時間）

で探究したテーマ発表など，まさに文化の香り高いものとなりました。 
その他，各種委員会や文化系部活動の発表，有志によるバンド発表なども行われました。 
また，希望者にはＰＴＡから作りたてのポップコーンが振る舞われました。 

Oak Leaf newsLETTER  

令和５年６月の指高のトピックをお知らせします。 
より詳細な情報は右の二次元コードから！ 

名探偵コナン～３年２組の迷宮～ 

ﾊﾘｰ･ﾎﾟｯﾀｰ～ようこそ指高ﾎｸﾞﾜｰﾂへ～ 魔女の宅急便～３年１組ﾘﾒｲｸﾊﾞｰｼﾞｮﾝ～ 
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６月６日（火）に生徒会任命式が行われ，新生徒会がスタートしました。 
新生徒会長には，選挙を経て 井上萌惠さん(南指宿中) が任命されました。 

５月 22日（月）から６月９日（金）の３週間にわたり教育実習が行われました。 
今年度は，令和２年３月に本校を卒業し，鹿児島大学理学部在学中の 上柳田 享 先生（北
指宿中出身）が実習に臨みました。 

 ６月８日（木）には，実習の集大成として研究授業も行われました。 
研修授業を終えた上柳田先生にインタビューしました。 

指高今後のスケジュール 
７月 21日（金） 中学生１日体験入学 
９月 ９日（土） 体育祭 

Ｑ１ 指高に進学した理由は何ですか？ 
Ａ１ 自宅から近かった，というのもありますが， 
  体験入学で指高を訪れた時に，ここで学びたい 
  という気持ちになったからです。 
Ｑ２ 指高での高校生活はどうでしたか？ 
Ａ２ 多くの同級生と関われたり，協力して行事を 
  楽しんだり勉強できたのでとても充実した日々 

を過ごせました。 
Ｑ３ 教育実習を終えての感想は？ 

Ａ３ 教師という仕事の大変さ，楽しさを同時に知 
ることができました。思っていた以上に授業の準備が大変で，そして授業をするのも 
思い通りにいかないこともありましたが，生徒が教えたことを理解してくれたり，話 
かけてくれるととてもうれしいと思いました。学校の先生のやりがいを感じた教育実習 

  でした。 
Ｑ４ 中学生の皆さんに一言どうぞ 
Ａ４ 私は，中学生の時から学校の先生という職業に憧れて，高校，大学へ行き，教育実習

生として指高で多くのことを学び，夢に向かって頑張っています。 
   将来の夢は人それぞれだと思いますが，指高に進学したことで，その夢を現実にし 
たいと思えるようになりました。 
ぜひ，指高で夢に向かって頑張り， 
楽しい高校生活を送ってみませんか。 

Ｑ１ 生徒会長に立候補した動機は何ですか？ 
Ａ１ 昔から周りの人たちの役に立つことがしたいという思いがありました。生徒会長に

なることで，多くの人の力になれるのではないかと考え，立候補しました。 
Ｑ２ 指高をどのような学校にしていきたいですか？ 
Ａ２ 生徒の皆さんが学校生活を送る上で気になった部分を伝えやすい学校にしていきた

いです。改善してほしい点があったとしても，まず意見を伝えることのハードルが高
いと思われるので，生徒から意見を述べやすい環境づくりに努めます。 

Ｑ３ 中学生に向けて一言 
Ａ３ 「指宿高校に入学したい！」と皆さんに思っていただけるよう，指高の魅力発信に力

を入れていきます。今年からは一般の人も来校できるイベントもあるので，気軽に来
ていただけるとうれしいです。 


